



2012/1発行  
地域医療連携室

## 第7号

年が変わり、皆様にはいかがお過ごしでしょうか？大震災後、たくさんの方々の支援により、地域医療連携室も活動を続けることができ、大変感謝いたしております。

本年も昨年に引き続き、「さらに顔の見える連携」を目指していきたいと考えています。勉強会の方も、工夫しながら企画立案してまいりたいと存じますので、多数の方のご参加をお願い申し上げます。今年もよろしくお願ひ申し上げます。

平成24年1月

地域医療連携室長

横田憲一

## ☆がんサロンからのお知らせ☆

今回、全国から不要になったウィッグやケア帽子等を集めて、各地のがん拠点病院等に配布する活動を行っている“One world プロジェクト”というグループから、患者様が頂いたケア帽子・帽子を患者様の善意でがんサロンにいただきました。

がん患者さんで、帽子が欲しいという方がいらっしゃいましたら、地域医療連携室までご連絡ください。



こちらの帽子以外にもいろいろあります！  
ぜひ、見に来て、手にとってみてください☆  
大きさも色々あります♪



## ～震災後ご支援いただいた施設からのメッセージ～

『入所施設を利用したい。けれど地元の施設はどこも定員超過の満床で入所できない・・・。』

そんな悩みをお抱えの被災地の皆様からの要請を受け、昨年に引き続き本年も要請があれば、可能な限り支援を続けてまいります。

これまでに、岩手・宮城・福島3県から17名を受け入れました。現在、6名の方が既に退所され、11名が介護老人保健施設サンタハウス弘前に入所されています。

所在地：青森県弘前市大字大川字中桜川18番地10

